
"C'est un plaisir renouvelé de vous retrouver pour

cette cérémonie des vœux, à la fois simple et

conviviale, somme toute, à l'image de notre

commune".

C’est en ces termes que j’aurai introduit mon

discours si la COVID 19 n’était pas passée par là

et l’impossibilité de nous réunir aussi nombreux

dans la salle polyvalente. Vous m’en voyez

profondément désolé. La traditionnelle galette

des rois offert par la municipalité n’aura pas lieu

en janvier 2021.

 

Chaque année est marquée par des perspectives

et des événements heureux ou malheureux, des

douleurs et des bonheurs, ressentis

personnellement ou collectivement. Ce discours

est l'occasion de nous souhaiter l'énergie, la

force et l'enthousiasme nécessaires pour

transformer nos vœux en réalités.

S'il me fallait n'en formuler qu'un pour cette

année, je l'emprunterai à ce proverbe africain : «
Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin. »
Notre cap est de nous rassembler pour être plus

forts, de privilégier ce qui unit sur tout ce qui

divise. 

ASSOCIATIONS :

- ASA DU GRAND CANAL
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Je vous présente mes meilleurs vœux pour l’année 2021 en
espérant toutefois qu’elle ne nous révèle pas de

mauvaises surprises comme l’année 2020. Soyons positif
« tout va bien se passer en 2021 » !

Très bonnes fêtes de fin d’année à toutes et tous.

L’année 2020 entre confinement, déconfinement, reconfinement, couvre-feu,
attestation de déplacements…... a été une année noire pour tout le monde. Nous
avons essayé de vous tenir informés, de mettre à disposition des attestations,
des masques. Lors du premier confinement grâce aux habitants et aux
producteurs locaux, nous avons pu mettre en place des ventes directes qui vous
permettaient de moins vous déplacer et de rester confinés. Je retiens le civisme
de l’ensemble des habitants de notre commune qui globalement ont respecté les
mesures gouvernementales. Je vous en remercie. Cela a porté ses fruits puisque
nous avons eu peu de cas COVID sur la commune.
Les élections ont eu lieu le 15 mars 2020, veille du confinement. La liste «
Ensemble La Bâtie » est passée au premier tour. Merci de votre confiance. Il a
fallu attendre le 27 mai 2020 pour installer le conseil municipal. Les diverses
réunions du conseil, par la suite, ont du se faire sans public en application des
directives gouvernementales et des consignes sanitaires.
Le 10 juin 2020, nous avons réuni habitants (es) et élus (es) pour une matinée
citoyenne qui a permis d’entretenir le village. Ensuite, une opération peinture
des volets de la Mairie et de l’ancienne école a eu lieu. 
Merci à toutes celles et ceux qui ont pu participer.
En commission d’appel d’offres et en conseil nous avons choisi le bureau
d’études qui va nous accompagner sur la troisième tranche d’assainissement du
village et du hameau du Comte. Pour cette opération nous sommes inscrits dans
le programme ZRR (Zone de Revitalisation Rurale) et nous pourrons prétendre à
des subventions de l’Agence de l’Eau.
Un rapport du SMIGIBA (syndicat de bassin du Buëch et ces affluents) a été
dressé afin de connaître l’analyse des travaux de protection du pont de
Maraize. La sécurisation devrait se faire en période d’étirage soit en août 2021.
Je précise que l’accumulation d’arbres, de branches, de gravier au pont du Riou
des Croupies fragilisant la pille du pont a été nettoyée.
En prévision du passage à la fibre qui devrait voir le jour fin 2021, une
géomaticienne (dans le cadre  de l’aide aux commune de la communauté des
communes) nous assiste pour la réalisation d’un plan d’adressage sur
l’ensemble du territoire de la commune. Sans ce travail nous ne serions pas
éligibles à la fibre. 
Voilà synthétiquement résumée, une partie du travail réalisé durant les six
derniers mois. Nous poursuivons notre feuille de route pour laquelle vous nous
avez élus. En espérant qu’en 2021 nous puissions vous impliquer dans la
réalisation des projets.
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L’inauguration du parc photovoltaïque a eu
lieu le 22 octobre 2020 sur invitation
d’ENGIE GREEN avec très peu de
participants en raison de la crise sanitaire.
Le parc photovoltaïque de notre commune
comporte 45 276 panneaux pour une
puissance totale installée de 12 Mwc. Il
s’étend sur 22 hectares et il a 18 500 MWh
de production annuelle, soit la
consommation électrique annuelle de 8 400
personnes.

QUELQUES ÉVÉNEMENTS 2020
PASSAGE DU TOUR DE FRANCE
Nous avons eu droit à deux passages
sur la RD 994, le 1er septembre en
direction de GAP et le lendemain en
direction de NYONS. Pas trop de
monde pour la traversée de notre
commune avec un respect des
consignes et une bonne discipline.
C’est toujours un événement à ne
pas manquer.
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INAUGURATION DU PARC
PHOTOVOLTAÏQUE

CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE

La cérémonie s’est déroulée en application des
directives de la Préfecture.
Le message du Secrétaire d’État aux anciens
combattants et victimes de guerre a été lu par le
Maire. Hommage a été rendu à nos morts et aux
morts en opération extérieure durant l’année 2020.



L’adresse est un bien public. Elle permet d’être localisé avec précision et,

notamment dans nos communes rurales, de bénéficier des premiers secours

rapidement, de l’aide à domicile, de la livraison de marchandises et des courriers

ou encore de l’accès au très haut débit par la fibre optique.

Ces services sont indispensables à une bonne qualité de vie et à l’attractivité du

territoire. Aujourd’hui, les enjeux d’un adressage différenciant chaque habitation

sont renforcés par l’explosion des technologies et des usages du numérique tels

que le e-commerce via la livraison à domicile, les services administratifs ou la

généralisation des services de GPS.

L’accès haut débit par la fibre optique, en vue de son déploiement, nécessite

obligatoirement une dénomination et une numérotation des voies.

Le Conseil municipal s’est engagé par convention avec la Communauté de

communes du Sisteronerais-Buëch et bénéficie d'une aide d’ingénierie technique à

la réalisation d’un plan d’adressage.

Nous avons travaillé ce plan avec la géomaticienne. Nous vous le soumettons et

attendons votre retour avant de le présenter à l’assemblée délibérante.

(voir plan complet page suivante)
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TRAVAUX 2020
ADRESSAGE
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Depuis plusieurs mois nous nous étions aperçus que de l’eau sortait du regard en

face de la station de pompage. Après recherches, nous avons constaté que la buse

d’évacuation du captage des sources du haut village était obstruée par des racines

qui bouchaient entièrement la buse sur une quinzaine de mètres. L’entreprise

Gautier a extrait la buse et mis à la place un tuyau annulé. Il est possible que nous

soyons obligés par la suite de continuer ce travail jusqu’au regard du grand canal.

TRAVAUX 2020
BUSE RUE JEAN FLOTTE
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PEINTURE DES
 VOLETS

Avec quelques bénévoles nous

avons entrepris de repeindre les

volets de l’immeuble Mairie, les

volets en façades de l’ancienne

école ainsi que les deux bancs

devant la Mairie. Merci à celles

et ceux qui ont poncé, qui ont

usé pinceaux, rouleaux, gros

matériel pour ôter et remettre

les volets. Qui se sont investis

afin que nos bâtiments soient

plus accueillants.



Consolidation du chenal d’amené latéral par des enrochements et 
 aménagement d’une chambre de régulation (avec radier béton) en amont
immédiat de la culée du pont.
Vanne frontale, à crémaillère verticale, qui s’utilisera en charge, car le
contrôle du débit entrant est plus précis (formule hydraulique en fonction de
la hauteur d’ouverture).
Une vanne latérale de décharge prolongée d’un seuil bétonné.
Une grille pourra également être installée une dizaine de mètres en amont
de la chambre de régulation.  

Construction d’un ouvrage de régulation de la prise d’eau du canal dans le
Petit Buëch avec sonde de suivi du prélèvement.

                                                                                 

ASA DU GRAND CANAL
MODERNISATION DE L'ASA

BUSAGES ET OUVRAGES DE PRISES AGRICOLES
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Associations 

Busage d’un tronçon 200 ml du canal
principal juste à l’entrée du secteur
urbanisé de la commune.
Busage d’un tronçon de 400ml du canal
principal en direction du périmètre de
Champ Puri.
Reconstruction complète 50 ouvrages de
prise.
Remplacement des vannes martellières
par des modèles standardisés neufs.
Création de réseaux enterrés sous basse
pression pour les secteurs urbanisés.

                                                                                
Busage et modernisation des ouvrages
latéraux de prise

R E M E R C I E M E N T  A U  B U R E A U  S Y N D I C A L  D ’ A R R O S A G E  D U  G R A N D  C A N A L  E T  À  S O N  P R É S I D E N T
J E A N - F R A N Ç O I S  P I N E T  P O U R  L ’ I N V E S T I S S E M E N T  D A N S  C E  P R O J E T  Q U I  E S T  À  L ’ É T U D E

D E P U I S  D E  N O M B R E U S E S  A N N É E S  E T  Q U I  V A  V O I R  L E  J O U R .



Ré- édition du livre : les contacts sont établis avec l'INRAP concernant la mise
à jour des dernières découvertes sur le site. On s'oriente vers une publication
en 2022.
Signalétique dans le village : notre longue insistance auprès du Parc des
Baronnies se traduit par le lancement des études sur une charte en 2021 dont
La Batie sera la première bénéficiaire.
La Fête Gallo-Romaine : après son annulation en 2020 ,nous reprenons le
projet dans le cadre des Journées Nationales de l'Archéologie (19 Juin 2021)
avec l'espoir que les conditions sanitaires permettront sa réalisation.
Visualisation du site : ce projet est relancé sous la direction de l'Education
Nationale, nous y prendrons toute notre part.

Comme vous tous, la situation sanitaire que nous subissons n'a pas permis à
l'association de développer les projets qui nous tenaient à cœur. Il en est de même
pour les réunions et consultations avec vous et nos nombreux amis.
Nous avons toutefois avancé sur un certain nombre d'actions, à savoir :

Compte tenu toutefois des circonstances, nous ne sommes pas en mesure de tenir
l'assemblée générale 2020. L'équipe poursuivra le programme adopté en 2019.
Pour amplifier et développer nos actions nous avons besoin de vous. Nous
serions ravis d'accueillir des bénévoles, pour impulser de nouvelles actions (projet
pédagogique, découverte de l'archéologie, organisation de visites & voyages ...).
N'hésitez pas à nous rejoindre afin de participer à la vie de la commune et la
connaissance de notre patrimoine.

"Bonnes Fêtes de Fin d'Année. Protégez vos proches et vous. A bientôt"
Jean Maurice Zawadzki

Associations 
LES AMIS DE MONS SELEUCUS

UN MESSAGE DU PRÉSIDENT, JEAN MAURICE ZAWADZKI
AU NOM DU BUREAU DE L'ASSOCIATION
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Les Amis de Mons Seleucus 

Mairie 05700 La Batie Montsaléon

mail : mons.seleucus@aol.fr 

site : http://mons-seleucus.net



Toutes les semaines nous constatons des incivilités sur nos Points
d’Apports Volontaires (PAV).
Ces PAV ont été mis en place pour y recevoir, dans les colonnes
correspondantes, les emballages, le papier, le verre, le carton et les
ordures ménagères résiduelles,. 
Les tables, les chaises, les matelas, les gravats, les feuilles, les habits,
les chaussures…… doivent être emmenés à la déchetterie de SERRES
(ouverte les lundis, mercredis et vendredis + le samedi matin). 

DÉCHETS ET INCIVILITÉS...

2 0 2 0  N ° 2L A  B A T I E  M O N T S A L E O N

Communauté de Communes du

Sisteronais-Buëch

Pôle Environnement

mail : environnement@sisteronais-buech.fr

site : www.sisteronais-buech.fr

Pour toute question sur le tri des déchets, 

merci de contacter la Mairie ou la 

Le Maire est compétent en matière de police et de salubrité publique sur sa

commune. Des lettres ont été transmises au habitants qui étaient en infractions au

Code de l’Environnement pour dépôts illégaux sur la voie publique.

Nous comptons sur votre savoir-être et votre savoir-vivre (ensemble) pour que ces

gestes irrespectueux cessent...



P o u r  r a p p e l ,  c e t t e  g a z e t t e  s e  v e u t  ê t r e  l e  r e f l e t
d e  l a  v i e  d u  v i l l a g e  e t  d e  s e s  h a b i t a n t s ,  a u s s i ,
n o u s  c o m p t o n s  s u r  v o s  c o n t r i b u t i o n s  :  a r t i c l e s ,
p h o t o s ,  v i e  a s s o c i a t i v e ,  a n n o n c e s ,  é v é n e m e n t s ,
d e s s i n s ,  b l a g u e s . . .  a f i n  d e  p o u v o i r  c o - é c r i r e  l a

p r o c h a i n e  g a z e t t e  a v e c  v o u s  !   

La MAIRIE est ouverte :
LUNDI de 09H00 à 12H00

MARDI de 09H00 à 12H00 et de 13H30 à 17H30
JEUDI de 09H00 à 12H00

VENDREDI de 09H00 à 12H00 et de 13H30 à 17H30

Contacts et infos :
Tél: 04 88 03 82 54

Mail : mairie.labatie‑montsaleon@orange.fr
Site web : www.labatie-montsaleon.net

Comme vous  avez pu le  remarquer ,

deux messages qu i  ne prêtent  pas

à confus ion ont  été ins ta l lés  aux

ent rées  de not re  commune.  Ces

panneaux ont  été confect ionnés

par  l ’assoc iat ion des  Mai res  Ruraux

de France pour  une campagne de

sens ib i l i sat ion après  de nombreuses

p la intes  au n iveau nat ional .
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